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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 平成２９年度 第４回 

開催日 平成２９年１１月２２日（水）１４：００～１５：３０ 

出席者 委員 ４名  その他 特別出張所職員 １名 

主な協議の 

テーマ 

１ 秋の花いっぱい運動振り返り 

２ 秋のごみゼロデー振り返り 

３ 次年度以降の活動について 

 

会議内容 

主な意見 

１ 秋の花いっぱい運動振り返り 

四六小 １１月 ７日（火）【合計３１プランター】 

地域２１個（＋学校１０個） 

四谷小 １１月 ９日（木）【合計８０プランター】 

地域３０個（＋学校１０個） 

※別途四谷二丁目発展会３０個、学校独自１０個 

 

花園小 １１月１０日（金）【合計４６プランター】 

地域３６個（＋学校１０個） 

■ビオラ４株／１プランター 

・四谷小では朝早くからの作業となったため、地域の参加者が例年より少な

かったのではないか。 

・年々町会ごとの参加数が減っている。 

・植え付けに参加できなくても飾っておきたい方はいるのではないか。 

・プランターにプレートを立てているが、活動について知らない方が多い。 

・次年度以降は、内藤とうがらしのように説明書きをラミネートして立てて

はどうか。 

・次年度以降の荒木町町会の参加については、現在未確定となっている。 

・四谷小で余った培養土（４袋）は、次年度春まで学校で保管してもらう。 

・花園小に後日届けられた空のプランターがあるので、次年度春まで学校で

保管してもらう。（郵便局分ほか、計３個） 

・次年度以降の運営方法は、２月開催の分科会で詳細を取り決める。 
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２ 秋のごみゼロデー振り返り 

・11 月 9 日（木）午後４時～5 時、四ツ谷駅から出張所までの歩道で清掃

活動を行った。 

・落ちているごみは少ないが、活動はデモンストレーションとしての意味が

ある。 

・清掃協力会、町会、地元企業など、約１３０名が参加した。 

・四谷二丁目発展会より景品の寄付があり、抽選会を行った。 

・水道局より「東京水」の提供があり、参加者に配布された。 

・粗大ごみを回収すると、カートがふさがれてしまうとの指摘があった。 

・カートを押す速度が速いので、できるだけ後ろをゆっくり歩いてほしいと

の要望があった。 

３ 次年度以降の活動について 

（１）花いっぱい運動 

・次年度以降、【参加費＋会費】を１５００円とし、周知文を作成する。 

・２月開催の分科会で詳細について討議し、周知文は３月の町会連合会で

配布する。 

（２）ごみゼロデー 

・官公庁連絡会での周知など、出張所と連携する。 

（３）内藤とうがらし 

・次年度の内藤とうがらしの発注数は８００株とする。 

・頒布日は５月１２日（土）に決定。→四谷ひろばに確認済み 

・あけぼの作業所に連絡し、８００株で例年通り単価を１００円としても

らえるかどうか確認する。 

・勉強会等については、今後も随時検討していく。 

次回日程 平成３０年２月７日（水）１４:００～ 四谷特別出張所会議室 


